



平成 25 年度出発の日 ～ 4 月 4 日（木）始業式 ～

【学校長の話・・・一部抜粋】勉強を始める今日の日は「出発の日」。昔、旅をする人は朝家を出るときに、「わらじ」のひもをしっかりとしめました。ひもをしっかりとしめると、気持ちがしゃきっとして心が引き締まります。そして、忘れ物がないか確かめてから出発しました。出発前に、ひもをしっかりと締めたり、忘れ物がないか確かめて、遠くへ出かける心の準備をしたんだね。皆さんはこの春休み、もっと休みがあればいいなと思っている人もいるかもしれないけれど、今日はそういう気持ちときっぱりと別れて、さあいよいよ今日からがんばるぞという新しい気持ちに切り替える大事な日です。そして出発の心の準備が出来たら、次にする大事な事がありました。それは、旅をする方の空に向かって頭を下げ「どうぞ無事に行けますように、よろしくお願いします」と言います。出発するとき大事な事は、この「お願いします」という気持ちです。4月の今日は「お願いします」と言う日です。そして、1年が終わった3月に心から、「無事1年終わりました。ありがとうございました」といえる1年になるといいなあと思います。



最後に全員で「雨ニモマケズ」を元気に声に出し、校歌を体育館に響く大きな声で歌って、始業式をしめくりました。



今年1年お世話になる先生方

入学おめでとう

新入生 85 名が入学!!
学校長式辞より

一つは、「あいさつ」です。校長先生が「おはようございます」と言います。「おはようございます」とお返事ができるかな。「おはようございます」。すごいね。とてもよくできました。毎日できるようにしましょう。

二つ目は「なかよし」です。ここに 85 人もいます。初めて出会うお友達もいます。でも今日からみんなお友達です。友達をいじめたり悪口を言ったりしてはいけないね。みんな仲良しになってください。

三つ目は「よくきく」。お話をしっかり聞くということです。先生は皆さんに大事なお話をします。先生がお話をしたら、口を閉じてしっかり聞けるようにしましょう。○あいさつ ○なかよし ○よくきく この三つのことがしっかりできるようになれば立派な一年生です。……

新入生が学校で学ぶ喜びを全身で受け止め、「今日学校に来て良かった、明日も来たい」と思える学校作りに、教職員一同精一杯の努力を惜しまないつもりであります。……1年生の皆さんお待たせしました。よく我慢できたね。明日から元気よく学校に来てください。みんながまっています。

通学路変更のお知らせ ~4/10(水)下校時より~

*** 新通学路**
須々岐水神社前信号
→坂口整形外科角
→屋代小学校正門
となります。幅広された歩道を通学路として利用します。
(1支部1つの班のみ旧通学路)
*** 4月10日(水)**
下校時より実施

